

連休終了、学校再開

5月1日から5月5日までの5連休が終了しました。4日を除いてあまり天気に恵まれず、感染症も拡大している状況の中での連休でしたが、デイリーライフを見るとそれぞれに充実していたようです。部活動の大会や練習試合で一生懸命に頑張った人、時間の使い方を工夫しながら自分の時間を満喫した人、家族との時間を大切にしながら様々な活動をした人、家の手伝いをたくさんした人、勉強や読書に十分に時間を使った人など本当にそれぞれでした。わずか5日という休みでしたが、非常に有効に時間を使うことができたようでした。

例年、ゴールデンウィークといえば運動部で練習試合や大会が行われることが多く、本校でも卓球部は学年別の大会、バスケットボール部は他校との練習試合と本当に頑張っていたようでした。少ない人数の中で活動している部活動ですが、練習の成果を発揮できたと思います。これから、3年生は最後の中体連に向けて練習を続けていきます。まずは、来週に市中体連陸上大会が行われます。その後の総合大会もまもなくです。ぜひ、最後の大会に向けて頑張る先輩の姿を見てほしいと思います。

今週はわずか2日でまた週末になります。早めに学校のペースに戻して、また来週から頑張っていければと思います。



学習旅行の班編制と席替え

昨日の総合の時間に、5月20日に行われる学習旅行の班編制と席替えを行いました。班編成については、人数割りのみ担任から指示をし、それ以外はすべて自分たちで話し合いを行って決定しました。さらに、学習旅行の班がまとまりやすいように、席替えについても学習旅行の班を基本として行いました。席替えの場所についても、自分たちで話し合いを行い、自分たちで決定しました。

学習旅行については、これまで見学予定地である「アクアマリンふくしま」「いわき震災伝承みらい館」「いわき石炭化石館」について、どんな施設でどんな展示物があるか、などを中心に調べ学習を行ってきました。調べてみるといろいろなことがわかり、新たな発見もあったようです。事前に学習をしておくことにより、当日見学することでより理解が深まると思います。

保護者の皆様には参加承諾書を提出していただき、ありがとうございました。感染防止に重点を置き、より良い学習ができるように進めていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。



生徒会総会

本日5校時目に生徒会総会が行われ、今年度の生徒会活動の内容について審議が行われました。少ない人数で生徒会活動を行っていかねばならないので、大変なことも多いのですが、先輩から引き継がれてきた今までの活動を大切にしていこうとする姿勢が見られました。

今年度、しっかりと3年生のサポートを行いながら内容を確認し、来年度に最上級生になったときにリーダーとして活動できるようにしてほしいと思います。

また、今回の生徒会総会要項は1年間の生徒会活動をする上で基本となるものなので、必ず保管し、活動の際には常に参照できるようにしておきましょう。